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 ３ 月 １ 日 に ３ 年 生 を 送 る 会 が 行 わ れ ま し た 。１ 月 下 旬 か ら 準 備 を 始 め 、限 ら れ た 時 間 の 中 で「 マ

ス ゲ ー ム 」 と 「 部 長 か ら の メ ッ セ ー ジ 」 、 合 唱 曲 「 南 風 」 を 練 習 し 、 当 日 は ３ 年 生 へ の 感 謝 の 気

持 ち を こ め た 発 表 を す る こ と が 出 来 ま し た 。 「 マ ス ゲ ー ム 」 で は 、 全 員 が 一 枚 一 枚 の ボ ー ド を 持

ち 、 「 タ ヨ レ ル 」 「 ヤ サ シ イ 」 「 ア カ ル イ 」 「 セ ン パ イ 」 「 ア リ ガ ト ウ 」 と い う メ ッ セ ー ジ を 春

夏 秋 冬 の 絵 と と も に 作 り 上 げ ま し た 。 縦 と 横 の 列 を そ ろ え る こ と か ら 始 ま り 、 ボ ー ド を 返 す タ イ

ミ ン グ 、呼 び か け な ど 気 を 付 け な け れ ば い け な い こ と が た く さ ん あ り 、 な か な か ス ム ー ズ に 練 習

が 進 ま な い 日 々 が 続 き ま し た 。 し か し 、 本 番 が 近 付 く に つ れ て 学 年 全 体 の 気 持 ち が 一 つ に な り 、

３ 年 生 の 心 に 残 る よ う な ２ 年 生 ら し い 発 表 が 出 来 ま し た 。 生 徒 会 役 員 を は じ め 、 実 行 委 員 、 ボ ー

ド 係 、 装 飾 係 の み な さ ん 、 本 当 に お 疲 れ 様 で し た 。  

    

     

最後のまとめを！！進級の準備を！！    ２学年主任  伊東  正司  

月日がたつのは早いもので〃２年生もついに最後の月になりました。振り返ってみれ

ば、この１年間は大変短いように思いました。４月は新しいクラスになり不安からスタ

ートした人もいました。そして、クラスがまとまった林間学校。全力を出し切った体育

祭。貴重な体験をした職場体験学習。クラスごとにまとまった合唱祭。学年で取り組ん

だ３年生を送る会等、それぞれの行事での生徒の活躍は、素晴らしいものがありました。

みなさんの成長はたいへんうれしく、頼もしく思いました。  

 学習面では、後半になると勉強の内容も一段とレベルアップしてきました。中間・期

末などのテストや実力診断テストも実施しました。今までの取り組みを反省し、これか

らの学習方法を検討する時期かもしれません。これからは、１・２年生の復習も取り入

れた家庭学習が必要になってくると思います。また、部活動では〃一つ一つが最後の大

会です。うれし涙や悔し涙があると思いますが精一杯の取り組みを期待します。  

 ４月からは、いよいよ３年生です。目標を決め、学習、行事、生活に良いスタートが

きれるように準備しください。そして、たくさん思い出をつくり、卒業式でいっぱい輝

く涙を流してくれることを期待し、支えていきたいと思います。  



４ 月の予定  

５ 日  始 業 式 （ 弁 当 持 参 ）  

８ 日  第 ６ ７ 回 入 学 式  

９ 日  発 育 測 定 （ 弁 当 持 参 ）  

１ ０ 日  ス ポ ー ツ テ ス ト（ 弁 当 持 参 ） 

１ １ 日  給 食 開 始 、 避 難 訓 練  

１ ２ 日  新 入 生 歓 迎 会  

授 業 参 観 、 保 護 者 会  

１ ５ 日  生 活 指 導 集 会  

１ ６ 日  全 校 委 員 会  

１ ７ 日  家 庭 訪 問 （ ～ ２ ６ 日 ）  

１ ９ 日  PTA、 育 成 会 総 会  

２ ３ 日  尿 検 査  

２ ４ 日  全 国 学 力 テ ス ト  

  

  

 

 

 

● ３ 月 ２ ９ 日 （ 金 ） 辞 校 式  ※ ９ 時 登 校  

 持 ち 物 ： 筆 記 用 具 、 上 履 き  

 

● ４ 月  ５ 日 （ 金 ） 始 業 式  ※ ８ 時 １ ０ 分 登 校  

持 ち 物 ： 筆 記 用 具 、 休 み 帳 、 上 履 き 、 通 知 票 、 提 出 物  

 

 

学年合唱曲伴奏   ２組  柳村  綾香  

３年生を送る会では、「南風」の伴奏を

弾かせていただきました。３年生の先輩方

に感謝の気持ちを伝えられるように、また

２年生のみんなが歌いやすくなるように弾

きました。送る会の練習では間違えていて

ばかりで迷惑をかけてしまいましたが、本

番では間違えることなく弾けて嬉しかった

です。ありがとうございました。  

装飾係              ５組  根本  凌  

僕は装飾係という係をやらせていただきました。最

初は書いて切って、書いて切っての繰り返しで大変で

した。それが何日も続きました。しかし、作業が終わ

って体育館に貼るととてもきれいで、３年生のためだ

と思うともっと頑張ろうと思いました。  

大変だったけど、作業をしっかりやっていて良かっ

たと思います。だから、これからは何でも作業を終え

るまであきらめずに取り組んでいきたいです。  

ボード係       ６組  横山  貴之  

今回、ボード係をやらせていただきまし

た。この係は２学年の発表の中でとても重

要で、担当している列の人たちのボードを

回収して管理したり、必要なときに一人一

人に配ったりしなければならないので大変

でした。しかし、今まで色々と大変だった

けど、本番ではミスなくマスゲームを成功

することができて本当に良かったです。  

実行委員       ４組  朽木  悠菜  

今回は中央委員が中心となって練習を進

めました。発表内容は、マスゲーム、部長

からのメッセージ、合唱でした。中央委員

の中で役割を決め、学年の中心として 246

人をまとめていきました。練習では、「成

功」にはほど遠かったのが、本番はとても

素晴らしい発表になりました。今までの感

謝が伝えることができたと思います。  

生徒会役員       １組  中島  由佳  

最初はそれぞれの意見がまとまらず、全

くと形になっていませんでした。しかし、

リハーサルを前に「このままではまずい」

と皆が思い始めたため、全員が全力を出し、

協力をして無事に本番を迎えることができ

た。次の行事では、最初から全員が全力を

出せるような環境を作り、工夫を凝らした

ものになるように頑張っていきたいです。  


